

## 16 Provinces

Ngounié/Département de l'Ogoulou/Mimongo/En prélude à la Présidentielle de 2016

# Les Pédégistes se mobilisent pour garantir une victoire cash à leur champion

E.L.

Libreville/Gabon

LES membres du conseil national et ceux du comité central du Parti démocratique gabonais (PDG) originaires du département de l'Ogoulou (Mimongo), résidant ou de passage à Libreville, étaient récemment en conclave autour du sénateur Maurice Ndoh Massandé et des députés Alain Simplicie Bounougouéré et Jean-Bernard Kombi.

Il était question pour MM. Bounougouéré et Kombi, en leur double qualité de parlementaires et de membres du bureau politique du PDG, de faire à leurs interlocuteurs le point sur les préparatifs de l'élection présidentielle à venir. Scrutin au cours duquel ils auront la lourde charge de superviser les équipes de campagne. Ainsi, Jean-Bernard Kombi, élu



Photo : Eric Laphéa

Les officiels.

député du premier siège de l'Ogoulou lors des dernières législatives partielles, dirigera la coordination communale, alors qu'Alain Simplicie Bounougouéré, élu du deuxième siège de l'Ogoulou, aura en charge celle du district d'Etéké, tandis que la coordination départementale sera placée sous la supervision de Maurice Ndoh Massandé, sénateur du département

de l'Ogoulou et de la commune de Mimongo. Pour être en phase avec les directives du secrétariat exécutif de leur formation politique, plusieurs cadres ont été également choisis pour animer la campagne du candidat Ali Bongo Ondimba dans ce département de la province de la Ngounié. Aussi, le vénérable Ndoh Massandé et ses pairs ont-ils invité les mi-

litants et sympathisants du parti au pouvoir à faire preuve de vigilance. « Sur le terrain, vous devez trouver les mots justes pour rappeler à nos compatriotes les raisons de soutenir l'action du président Ali Bongo Ondimba dont les réalisations au cours du premier septennat militent pour que le peuple gabonais lui renouvelle sa confiance », a insisté le sénateur.

Ce message, repris en langue vernaculaire par les deux autres parlementaires, a permis aux Pédégistes de l'Ogoulou d'appeler leurs troupes à la mobilisation derrière le président-candidat Ali Bongo Ondimba afin de lui garantir une victoire cash au soir du 27 août prochain.

A noter que dans le cadre de la campagne présidentielle du 27 août 2016, Mi-

mongo fait partie des cinq villes de la province de la Ngounié où Ali Bongo Ondimba animera des meetings. Le chef-lieu du département de l'Ogoulou et ses populations seront à l'honneur ce samedi 20 août. Auparavant, le candidat de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence sera l'hôte des populations de Mouila, Fougamou, Ndendé et Mbigou.



Photo : Eric Laphéa

L'assistance.

## Département de la Louétsi - Wano/Lébamba/Oeuvre de bienfaisance Hilaire Machima au chevet des dispensaires de sa circonscription politique

I.M.M.

Lébamba/Gabon

Il vient pallier le manque de médicaments, d'équipements et d'infirmiers dont étaient confrontés les dispensaires des onze villages de la Louétsi-Wano fermés depuis belle lurette. Par ce don et l'affectation de personnels soignants, l'élu du peuple a tenu à rendre opérationnelles ces unités sanitaires villageoises pour le bien-être des populations.

HILAIRE Machima, député du département de la Louétsi-Wano (Lébamba), dans la province de la Ngounié, vient de sillonner sa circonscription politique à l'occasion d'une tournée parlementaire pour apporter son concours matériel et financier aux populations. En effet, très attentifs aux doléances de ses concitoyens, relatives à leurs mauvaises conditions de vie dues à l'inactivité de leurs dispensaires fermés depuis belle lurette, Hilaire Machima a fait un important don de médicaments et d'équipements pour le bon fonctionnement de ces



Photo : IMM

Le député Hilaire Machima présentant aux populations les appareils de diagnostic



Photo : IMM

Egalement du mobilier pour les équipiers

unités sanitaires spécialisées dans l'administration des premiers soins aux patients. Le don comptait, essentiellement, plusieurs cartons de médicaments de première nécessité, des

appareils de diagnostic, notamment les thermoscopes, les tensiomètres, les TDR (diagnostic rapide du paludisme), les stéthoscopes et les glucomètres pour les tests de diabète. Le mobilier pour



Photo : IMM

Des cartons de médicaments pour tous les dispensaires des villages du département



Photo : IMM

Les infirmiers affectés dans les différents dispensaires départementaux en photo de famille avec le député (lunettes)

équiper les onze dispensaires de la localité et les logements des infirmiers affectés dans les villages n'étaient pas en reste. Dans le même élan, et pour accompagner le don de médicaments qu'il a

fait, l'élu du peuple a tenu également à apporter son soutien financier aux populations. De même qu'il s'est engagé à accorder, en plus de leurs salaires, une prime mensuelle de trente mille

francs aux infirmiers affectés dans les dispensaires des villages jusqu'à la fin de son mandat de député en décembre prochain. Ce qui fixerait ces derniers à leur poste de travail et s'occuperaient mieux de leurs patients. Des villages Nzoundou, Issinga, Mbénaltémbé, en passant par Nzingui, Mbinambi, Mabanga, Idémbé, Moukoundou, et Kanda, Mémba, Mouyamba, les populations ont bien apprécié le geste salutaire de leur député. Elles en ont profité pour lui soumettre d'autres préoccupations. Notamment, les problèmes liés aux réseaux de communication, aux pompes hydrauliques, à l'électricité et à la route. Et sans aller sur le chemin des promesses, le député a sagement demandé à ses interlocuteurs d'avoir foi aux autorités politiques de notre pays pour le développement de Lébamba. « C'est vous qui m'avez envoyé à l'Assemblée nationale. Je porte votre voix là-bas en transmettant fidèlement vos doléances. Soyez patients et sereins malgré les circonstances et les temps », a-t-il conseillé.